

Le premier festival de la culture Colombie-Cuba sera célébré prochainement à Bogota



Cuba

Colombia



La Havane, 12 novembre (RHC).- Des artistes et des intellectuels de Cuba et de la Colombie participeront prochainement à Bogota à un festival culturel dans lequel ils débattront de la littérature, de la musique et de l'éducation artistique de notre pays.

Il s'agit du Premier Festival des Cultures Colombienne et Cubaine, prévu les 27, 28 et 29 novembre au Gymnase Moderne de la capitale colombienne.

Les travaux incluront un atelier sur le Héros National de Cuba, José Martí et des conférences sur l'actualité de l'art cubain.

Un hommage sera également rendu à la nouvelle chanson cubaine de notre pays.



Radio Habana Cuba